



Venían desde Santiago a celebrar un cumpleaños y realizaron millonario atraco

«Las trabajadoras están aterradas»

El violento robo de un grupo de cuatro menores de edad, de entre 14 a 15 años, fue captado por las cámaras de seguridad de la tienda de telefonía WOM, ubicada en la calle Aldunate en Coquimbo. Lugar donde sustrajeron seis celulares, provocando un perjuicio de \$3.151.950. Trabajadores tienen mucho miedo....

Los adolescentes, originarios de la Región Metropolitana se habían desplazado hasta la ciudad puerto con el objetivo de celebrar un cumpleaños. Aprovechando sus vacaciones de invierno, no solo para descansar, sino que realizaron un turbazo con arma blanca en mano.

Ingresaron a la tienda de celulares y tecnología de WOM, en donde efectuaron un violento robo. Al entrar al local intimidaron con cuchillo de forma inmediata a clientes y trabajadores con el objetivo de robar teléfonos celulares desde el mesón de atención.

Vecinos de locales aledaños dieron a alerta a la Cámara de Comercio que a

su vez llevó a Carabineros al observar la agresividad con la que actuaban estos «niños». Y como el personal de la tienda tiraba de miedo ante esta situación.

Solo uno de los cuatro delincuentes menores de edad involucrados en el robo con intimidación fue arrestado en el lugar por Carabineros. Los otros tres fueron capturados posteriormente, en la intersección de las calles Bilbao y Melgarejo, tras un seguimiento realizado mediante cámaras de seguridad.

A pesar de haber sido sorprendidos en flagrancia y trasladados a la Segunda Comisaría de Coquimbo, tres de los menores fueron liberados. Solo uno de ellos fue



presentado ante el control de detención. Además de agregar a inspectores municipales en las afueras del retén.

■ GREMIO COMERCIAL

Juana Iris Torres, presi-

dente de la Cámara de Comercio de Coquimbo, llegó hasta el local de WOM por el aviso de una comerciante. Acción que motivó a la dirigente a llevar a Carabineros hasta el lugar de los hechos.

Dice que la gente de la

sucursal está conmovida por la situación y empatiza con las mujeres trabajadoras que quedaron aterradas después de este violento episodio y por la edad de los asaltantes.

«Fue algo bien feo y triste, porque ver niños tan pequeños, tan pequeños como ellos, que ojalá se pudieran volver a reintegrar a la sociedad (...), las trabajadoras están aterradas».

Además agrega lo negativo que es en términos económicos para el sector. «Es perjudicial para el centro comercial de Coquimbo, porque si estamos en conjunto con el alcalde, debe tirar para arriba otra vez el centro de Coquimbo. Por favor, no terminen de ponernos la lápida, porque con estos turbazos ya la gente se va a sus casas, menos vienen al centro, porque saben que son un grupo de seis, siete, ocho personas».

Y sentenció Juana Iris esbozando que «vamos a hacer una reunión, Dios mediante, con Carabinero, ojalá PBI, y con el municipio, para ver qué se puede hacer, si hay rondas pero algo hay que hacer», dijo la dirigente.